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星报讯（韦炜 记者 祝亮） 雨雪少

了，大雾又成了这两天困扰市民出行的主

要问题。记者昨日从气象部门获悉，省气

象台已经发布大雾警报，提醒出行的市民

和车辆注意安全。

2月 18日3时 10分，安徽省气象台发

布大雾黄色预警信号。这意味着12小时

内淮河以南部分地区可能出现能见度小于

500米的雾，局部地区能见度小于200米。

此外，昨日全省以阴天为主，气温偏低。据

省高密度自动观测站网资料显示，昨日

0～15时，全省大部分地区最低气温低于

0℃，最低气温达-3.3℃，出现在肥西和凤

阳。合肥最低气温为-1.3℃。

据省气象台最新预报显示，19日我省

南部有弱降水过程，20～22日全省以多云

天气为主。北部旱区基本无降水，旱情持

续。另外，近期我省多大雾天气，请注意交

通安全。具体来说，19日，江北阴天转多

云；江南阴天，部分地区有小雨。20日，全

省多云到晴天。21日全省多云。

我省发布大雾黄色预警
南部有弱降水，北部旱情持续

星报讯（记者 张发平） 昨日，巢湖东

方新世界商场一楼数十经营户将通往二楼

沃尔玛超市的电梯封堵。一些经营户反

映，由于开发商屡次“爽约”，不能如期保证

水、电、路“三通”，商场基础设施至今不能

满足正常营业条件，导致人气不旺，造成

60多经营户4个多月来出现不同程度亏

损。而开发商有关负责人则称，此事现由

商业管理公司处理。

经营户：开发商承诺未能兑现

昨日中午，记者来到东方新世界一楼

商场时，只见通往二楼沃尔玛超市的电梯

被封堵，入口处堆放着几张木柜和瓷器，电

梯一侧的玻璃被砸碎，大约有数十经营户

聚集在那里。

“已经堵过多次了，但是问题始终得

不到解决。”一做服装的经营户告诉记者，

当初，她是随沃尔玛一起被招商引资到巢

湖东方新世界的，“商场去年10月1日开业

以来，开发商曾承诺的‘三通’一直不能畅

通，东塘路始终没有打通，供水不能保证，

经常停电，商场主大门一直没有开通，一楼

没有中央空调，也没有仓库和厕所。导致

人气不旺，给经营户造成严重亏损。”

开发商：由商业管理公司处理

昨日下午，记者电话采访了开发商

——安徽海翔置业有限公司有关负责人。

据该负责人介绍，此事与海翔公司没有直

接关系，现由商业管理公司在处理这件事。

该负责人告诉记者，当初商业管理公

司与经营户签订了合同，明确风险共担，后

期由于经营状况不太好，没有达到经营户

的期望值，所以他们要求赔偿。“合同约定

风险共担，商业管理公司还补贴了管理等

费用，怎么可能会向经营户赔偿？”

昨日下午，记者来到巢湖市商务局采

访了有关工作人员。据介绍，截至昨日下

午3点30分，该局尚未接到报告。不过，他

们表示将调查此事。

相关链接：被堵不止一次

巢湖东方新世界是由安徽海翔置业发

展有限公司投资开发，曾主打沃尔玛入驻，

引进了众多品牌经营户。2010年 11月 18

日，巢湖市圩墩村200多住户，因房子被拆

3年多时间，开发商迟迟不能如期交房，在

多次与开发商交涉无果后，一怒之下锁住

该项目售楼部大门，还围堵了沃尔玛巢湖

店大门长达7个多小时（本报曾报道过）。

数十经营户封堵巢湖沃尔玛
经营户：商场“三通”不能保证，人气不旺导致亏损
开发商：和我们没有直接关系，由商业管理公司处理

862件建议“包干到户”
省人大将对代表建议重点督办

星报讯（记者 俞宝强） 省十一届

人大四次会议期间，省人大代表结合我

省实际，共提出862件建议。昨日上午，

省人大常委会办公厅、省政府办公厅联

合召开省十一届人大四次会议代表建议

交办会，部署人大代表建议办理工作。

记者在会上获悉，省十一届人大三

次会议上代表提出的827件建议，已全

部办理并答复代表，所提问题已经解决

或正在解决的659件，占总数的79.7%。

省十一届人大四次会议期间，省人大代

表结合我省实际，共提出 862 件建议。

其中，政府系统承办791件建议，占总数

的91.8%。承办单位涉及12个市政府、50

个政府部门和单位。

省人大常委会副主任任海深表示，今

年，省人大常委会将继续开展代表建议重

点督办工作，组织开展代表建议办理工作

“回头看”，及时对办理情况进行跟踪督查，

对办理工作“不满意”情况进行分析研究，

推动代表建议办理工作的不断深化。进一

步推动代表建议办理从“答复满意”向“结

果满意”转变。

一房多卖骗了500万
星报讯（任晓东 武慧娟 记者 雷

强） 邢某某与代某某夫妻以非法占有

为目的，在签订、履行合同过程中虚构事

实，隐瞒真相，骗取他人钱款 500 余万

元，近日在淮北市中级人民法院受审。

检察机关指控：2008年5月，被告人

邢某某在安徽省濉溪县烈山南路“毛毛

幼儿园”斜对面筹建开发商品房，约定该

商品房一楼为门面房，归提供土地者所

有，二楼至七楼共计十八套商品房，属邢

某某所有。被告人邢某某、代某某在建

设、预售商品房过程中，采取一房多卖、

将房屋抵押借款后出售等手段，共骗取

戴某某、刘某某等26人400余万元人民

币。此外，2002年至2009年间，邢某某、

代某某同时在濉溪县、淮北市等地筹建

商品房时，采取收取他人购房预付款后，

既不交付房产，也不退还购房款和借款

后不还等手段，共骗取张某某、王某某等

人100余万元人民币。

被告人对犯罪事实予以供认。法院

将择日宣判此案。

星报讯（孙春旺 记者 张火旺） 2月

17日元宵节，宿松县公安局许岭派出所两

位年轻的民警前往该镇特困户余石安的

家，主动接下了其他民警调走时交下的爱

心接力棒，当起了“爱心爸爸”。据悉，该

所民警结对帮扶已经持续多年，其间，民

警换过很多，但爱心却从未中断过。

2006年，宿松县公安局许岭派出所组

织民警开展入户查访工作时，了解到辖区

有不少特困家庭需要帮扶救助，特别是辖

区几名孤儿的悲惨生活更是打动了查访民

警的心。所长张朝华了解情况后立即召集

全所人员开会，讨论帮扶工作，实施结对帮

扶。随即，张朝华与该镇关工委取得联系，

提出派出所全体民警结对帮扶的请求。当

时，该所包括所长在内只有4名干警。

2008年7月，民警张邯兵、刘其军分配

到许岭派出所工作。两人从村民口中获

悉，所里4位“老前辈”主动同当地的4个特

困家庭结对帮扶，便找到所长，也提出了结

对帮扶的请求。

自2006年实施结对帮扶以来，张朝华

和同事的爱心行动从不间断，对帮扶的对

象关怀备至，不仅从物质上予以救助，而且

从思想文化教育上进行帮助，鼓励他们自

强不息，通过努力学好知识来改变命运。

该所在启动爱心帮扶以来，“爱心接力

棒”5年未曾间断。据该镇关工委副主任

张名贵介绍，受许岭派出所影响，2007年

和2008年该镇共有60多名孤儿和特困生

先后被结对帮扶，帮扶取得的成效，居全县

各乡镇之首。

基层民警当起“爱心爸爸” 结对帮扶辖区孤儿

“爱心接力棒”传递5年不脱手

昨日，古生物研究人员正在安徽省

休宁县蓝田镇境内的“蓝田生物群”进

行再次挖掘与研究。

2月17日，英国出版的《自然》杂志

公布，中科院南京地质古生物研究所袁

训来带领的课题组成员，在安徽休宁县

蓝田镇找到了 6.35～5.8 亿多年前在海

洋50～200米水下存在过“高等生命”的

证据。这一发现，把“高等生命”起源向

前推进了近4000万年。

黄俊军 记者 陈明 文/图

改判、发回案件实名通报
省高院18项措施促司法廉洁

星报讯（陶庆 记者 雷强）“强化

二审、再审监督功能，健全改判、发回重

审案件实名通报制度，督促下级法院剖

析原因，改进工作。”昨日下午，在省高院

召开的新闻发布会上，省高院副院长汪

利明通报了省高院为促进公正廉洁司

法、深化体制机制改革而采取的18项措

施。

据汪利明介绍，省高院在加强审判

管理改革中，设立了审判管理委员会及

其办公室，统一行使案件流程管理、质量

评查、审判运行态势分析等职能。建立

以案件质量标准为保障的新型案件审判

管理体系。建立院、庭长审签法律文书

制度。明确签审的原则、权限、程序、责

任和时限等。强化院长、庭长审判管理

职责。汪利民还告诉记者，省高院同时

还在执行、量刑规范化、建立减刑、假释

案件开庭审理等方面进行了改革和制度

建立。


